



EL LECTOR ESCRIBE

Para bien de México

Nuestra Presidenta realizó un viaje a Brasil en clase turista, dizque en plan de sacrificio y austeridad para la nación.

Sería mejor que Claudia Sheinbaum fuera práctica, y utilizara un avión de buen tamaño que le pueda llevar a todas partes; es lo mínimo que debe de tener un jefe de Estado de un país como México.

La mandataria no debería hacer caso a las ocurrencias de su ex jefe y cambiar para bien de México y de nuestra imagen en el extranjero.

Ningún mexicano puede creer que eso sea austeridad.

Eduardo Dávalos

Naucalpan, Estado de México

Regresión autoritaria

Extinguir los órganos autónomos que llevaron a este país al siglo XXI es una regresión a regímenes del viejo partido.

¡México es digno de mejor suerte!

Despierta, amigo lector, enarbola tu condición de ciudadano para que dejes de ser tan sólo un habitante.

José de Jesús Zapata Torres

Monterrey, Nuevo León